

Bericht vom 21. Oktober 2013

Unsere Partnergemeinde Effata-Waupnor in Biak feiert ihr 40-jähriges Bestehen. Hier ein paar Bilder vom Kindergottesdienst der Gemeinde.

Im Gottesdienst hat Christoph Krauth die Spende übergeben. Die Gemeinde war sehr dankbar und hat sich entschlossen, das Geld für die Arbeit des Kindergottesdienstes zu verwenden. Das Geld wird dort einen guten Zweck erfüllen.

Christoph Krauth hat an diesem Sonntag auch gepredigt – auf Englisch mit Übersetzung. In der Predigt ging es um die Freundschaft zwischen Christinnen und Christen, auch in verschiedenen Kirchen. Die Gastfreundschaft unserer Brüder und Schwestern in Papua erlebt er zur Zeit hautnah.

Vorausplanen ist hier nicht angesagt. Pläne ändern sich täglich. Vermutlich geht es bald weiter nach Serui für drei Tage.

Anschließend geht es weiter nach Waropen.

Christoph Krauth hat an unseren Erntedankgottesdienst in Bornheim gedacht und schickt herzliche Grüße aus Biak.